

Nouvelle tête au club affaires

Changement de tête au club affaires atlantique de la presqu'île et de saint-Nazaire. Après 4 ans à la présidence, Anthony Perez, expert-comptable chez Soregor, laisse sa place à Guillaume Lechelard, dirigeant de Mecamaint, entreprise d'usinage, chaudronnerie et maintenance industrielle basée à Montoir-de-Bretagne. L'ambition pour 2020 est de poursuivre la dynamique de ce réseau d'entrepreneurs, développer les relations et partenariats avec les écoles, accompagner les membres du réseau par des formations etc.

